



POLÍTICA

Critica Nacho Mier al PRD, quien perderá su registro como fuerza política

El diputado Ignacio Mier Velazco, criticó duramente a la alianza opositora conformada por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), que está al borde de perder oficialmente su registro. Además, declaró que el siguiente en enfrentar esa situación será el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Este este tenor, el congresista dijo que debe de haber contrapesos, pero que quien sigue teniendo la soberanía es el pueblo, y a él es a quien no se le tiene que fallar, dado a que al pueblo no se le miente.

https://elquintomedio.com/critica-nacho-mier-al-prd-quien-perdera-su-registro-como-fuerza-politica/